

Chronique du sanctuaire

Mai 1906: -1° mai.—Les "Annales" ont reçu, les premiers jours du mois, une jolie lettre leur demandant d'entretenir, devant l'image de Notre-Dame du Cap, un bouquet de fleurs naturelles aussi belles que possible. L'aimable missive demandait aussi de renouveler souvent l'eau qui devait leur conserver longtemps leur fraîcheur première, afin d'en faire durer le parfum pendant les jours de ce mois de Marie.

Cette demande d'une de nos correspondantes symbolise assez bien le travail mensuel de la "Chronique du Sanctuaire. " Celle-ci a pour but de renouveler, comme on fait pour un bouquet, ce qui donne plus de fraîcheur à l'ensemble des évènements qui s'écoulent sur notre terrain béni. Elle a pour but de bien examiner ce que chacun apporte ici de dévotion, de piété filiale, de prières et d'amour. puis de le grouper en "un tout" édifiant, pour le présenter, à la Sainte-Vierge d'abord, et en même temps à nos lecteurs. Ces évènements ainsi présentés en un groupe mensuel, insérés dans nos "Annales," sont comme le bouquet de fleurs que demandait notre correspondante ; mais parce que la "Chronique" n'en parle qu'un mois après qu'ils ont disparu, ce rappel a pour but de leur rendre leur fraîcheur primitive, et d'en conserver pour nos lecteurs tout le parfum de piété.

Désormais la "Chronique" se fera plus longue : il lui sera donné d'être plus occupée, d'égrener un plus long